
Протокол № 4
заседания методического объединения учителей, преподающих предметы

гуманитарного цикла
от 30 мая 2021 года.

Присутствовали 8 человек.

 

Тема: Итоги 2020-2021 учебного года

 

Повестка дня.

 

1. Анализ качества образования по предметам гуманитарного цикла за

2020-2021 учебный год в соответствии ФГОС ООО и СОО.

2. Анализ итоговых районных олимпиад по предметам гуманитарного

цикла.

3. Отчет о готовности учащихся 9,11 классов к сдаче ОГЭ и ЕГЭ.

4.  Составление  графика  консультаций  по  предметам  гуманитарного

цикла в 9-11 классах.

 

1.По  первому  вопросу   слушали  Хартенко  Н.А.    Она  познакомила  членов

ШМО с результатами ЕГЭ и ГИА. Была проанализирована результативность

каждого   ученика   и   учителя.  Показатели   результатов   итоговой   аттестации

приводились в соответствии  с районными и областными показателями. 

Решение: Усилить контроль со стороны администрации школы за процессом

подготовки к итоговой аттестации учащихся 9,  11 классов на  протяжении

всего учебного года;  улучшить качество работы с  КИМ при подготовке  к

ЕГЭ   и   ГИА;   провести   в   первом   полугодии   пробные   экзамены   с   целью

выявления степени готовности, а также выявления "слабых мест"   у ребят 

при выполнении работ; провести пробный ЕГЭ и ГИА во втором полугодии с

целью   выявления   уровня   подготовленности   учащихся   к   сдачи   ЕГЭ   и

ГИА ;проводить   как   групповые,   так   и   индивидуальные   консультации   с

выпускниками.   Продолжить   работу   по   созданию   банка   экзаменационных

материалов для подготовки учащихся. Провести родительское собрание для



9,11   классов   в   начале   года   с   целью  познакомить  родителей   с  формой  и

методом   проведения   ЕГЭ   и   ГИА,   дать   совет   как   помочь   ребёнку   при

подготовке,   посоветовать   методическую   литературу,   ЭОР,   назвать   сайты,

которые можно использовать в процессе подготовки к итоговой аттестации. 

2.   По   второму   вопросу   слушали   руководителя   ШМО   Давыденко   В.И.,

которая представила  результаты каждого ученика  школы,  участвующего  в

олимпиадах   2020-2021   учебного   года.   Была   отмечена   хорошая

результативность   школы,   которая   ежегодно   занимает   первое   место   по

количеству призовых мест в олимпиадах в рейтинге района.

 Решение: продолжать работу с одаренными детьми.

3.  По третьему вопросу слушали учителей,  готовящих учащихся к ГИА и

ЕГЭ: Давыденко   В.И,   которая   познакомили   учителей   с   требованиями,

предъявляемыми   к   выпускникам,   сдающим   экзамен   по   английскому

языку; Хартенко Н.А., познакомившую с изменениями в КИМах ГИА и ЕГЭ

в 2021 г.

  Решение:   Учесть   изменения,   внесённые   в   КИМы   при   составлении

материалов для контрольных годовых работ, а также изменения, связанные с

организацией проведения экзаменов.

4. По четвертому вопросу слушали  Хартенко Н.А.  , которая напомнила, что

необходимо   подготовить график   для   проведения консультаций   в   9,11

классах. 

Решение:   составить   график   консультаций   и   довести   их   до   сведения

учащихся.

 

Секретарь: Хартенко Н.А.  

               Руководитель ШМО: Давыденко В.И.

 


